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Question Frédéric Cuche 
 
Université: importance et provenance des fonds de tiers 

Le Conseil d'Etat peut-il nous informer de l'importance des fonds de tiers apportés dans la caisse 
de l'Université en 2004 par les différents instituts et notamment ceux qui sont à l'actif des 
professeurs, d'une part, et des maîtres-assistants, d'autre part? 

Une réponse écrite est souhaitée. 

 
Cosignataires: T. Huguenin-Elie, O. Duvoisin, P. Hermann, D. Reinhard, René Egger, C. 
Siegenthaler et J.-M. Gaberell. 


